



## Sonstiges **Bürgerversammlungen**

### **Ab / Am**

1986

---

Nach dem Steiermärkischen Volksrechtegesetz von 1986 sind Gemeinden verpflichtet, mindestens jährlich eine Gemeindeversammlung abzuhalten. Diese Gemeindeversammlungen (meist Bürgerversammlungen genannt) dienen der Information und Kommunikation zwischen Gemeindeverwaltung und Gemeindebürgern.

---

### **Bürgerversammlung zum Flächenwidmungsplan**

 07.02.2013

Am 7. Februar 2013 fand im Kulturhaus eine Bürgerversammlung zum Thema "Der neue Flächenwidmungsplan" statt. Dabei wurde der neue Flächenwidmungsplan vorgestellt und erläutert. Die Bürger hatten anschließend Gelegenheit, Fragen zu stellen und den Flächenwidmungsplan zu diskutieren.

---

### **Bürgerversammlung zur Gemeindezusammenlegung**

 31.03.2014

Am 31. März 2014 fand im Kulturhaus eine Bürgerversammlung statt, in der folgende Themen behandelt wurden:  
Gemeindezusammenlegung

Einkaufszentrum Liezen (ELI)

Bahnhof Liezen und Eisenbahnkreuzungen

Neue Wutscher-Kreuzung

Die Bürger hatten anschließend Gelegenheit, Fragen zu stellen und über geplante Vorhaben zu diskutieren.

---

### **Bürgerversammlung, neue Gemeinde nach Fusion**

 19.10.2015

GemeindereferentInnen und der Bürgermeister präsentierten ihre Arbeit. Die neue Gemeinde wurde nach der Fusion mit Weißenbach zahlen- und flächenmäßig vorgestellt. Auch über das aktuelle Thema Flüchtlinge, sowie das neue Stadtwappen wurde gesprochen.

---

### **Bürgerversammlungen zum Flächenwidmungsplan**

 24.10.2017 - 30.10.2017

Wichtigster Inhalt der Bürgerversammlungen am 24. Oktober 2017 im Kulturhaussaal für die Ortsteile Liezen, Pyhrn und Reithal und am 30. Oktober 2017 für den Ortsteil Weißenbach im Turnsaal der Volksschule Weißenbach war die Vorstellung des neuen Flächenwidmungsplanes, der nach der Fusion Liezens mit Weißenbach erstellt werden musste.

